

Communiqué de presse

L'augmentation des tarifs postaux est nuisible à l'économie et destructrice d'emplois

L'augmentation annoncée des tarifs postaux est en premier lieu la conséquence de mauvaises conditions-cadre politiques qui entravent la nécessaire réorganisation de la Poste. L'économie, qui est à l'origine de 80% du chiffre d'affaires de la Poste, n'est pas prête à payer les coûts de services postaux fournis dans le cadre de structures gonflées et dépassées résultant de souhaits particuliers à caractère régional ou de politique sociale.

L'augmentation des prix occasionnerait des coûts supplémentaires bruts de l'ordre de 250 mio.fr. pour les clients commerciaux de la Poste. Au vu de la situation conjoncturelle actuelle, les milieux concernés de l'économie considèrent que l'augmentation des tarifs se traduirait par un recul forcé du volume transporté. Ce recul de volume entraînerait pour l'économie une perte de création de valeur de l'ordre de 50 mio.fr. et mettrait en péril plusieurs centaines d'emplois. C'est pourquoi economiesuisse demande l'annulation de l'augmentation de prix annoncée pour le courrier.

economiesuisse souhaite que la Poste aie des perspectives d'avenir et qu'elle soit gérée selon les principes de l'économie d'entreprise. C'est à cet te condition uniquement que la Suisse bénéficiera de services postaux innovants, de grande qualité et avantageux. Comme en témoigne l'augmentation de tarifs annoncée, le monopole actuel d'une régie ne l'empêche pas d'augmenter les prix qu'elle applique à ses clients. La Poste doit être libérée de son carcan politique. L'ouverture du marché postal doit s'opérer rapidement et le financement de la desserte de base doit être assuré par une stratégie prospective, par des restructurations et par le dynamisme de l'entreprise.

Le 30 avril 2003

Pour toutes questions complémentaires : economiesuisse, René Buholzer, 01/421 35 35